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第 5 回さくらまつりを終えて 
春の好天に恵まれた 4 月 2 日、第 5 回さくらまつりを旧宇仁幼稚園周辺で開催

しました。「さくらまつりプログラム」の配布で地域の方々へ参加を呼びかけるの

と同時に、神戸新聞、加西タイムス、ニュー加西など、マスコミへ案内記事の掲載

を依頼し、加西市～北播磨地域などへさくらまつりの魅力を宣伝しました。 

まつり当日、常峰会長、佐伯副市長の挨拶や来賓の紹介等の式典の後、伊吹先

生の「歴史講演会」を聴く人、「宇仁っ子ふるさとガイド隊」の案内で八王子神社を

散策する人、フットサルのイベントに参加する人等に分散して、春の 1 日を楽しみ、

交流を深めました。「こんなに楽しい祭りがあったんですね」（大学生）や「子ども

たちが生き生きと参加しているのに感動しました」（若い女性）等の意見も聞きまし

た。一方、後日の会議で「年配者の要望に応える、もっと充実した内容のイベントに

してほしい」等、前向きの指摘もありました。これらのご意見を真摯に受け止め今

後に生かして行く所存です。なお、末尾になりますが、ご多忙中さくらまつりの運営にご尽力いただきました当番

の国正町の役員さんをはじめ、ご協力頂きました全てのスタッフの皆様方に心より感謝とお礼を申し上げます。あ

りがとうございました。                               （花畑街道部会） 
 

さくらまつりに参加して 

今回、第 5 回さくらまつりにボランティアとして参加しましたが、まず始めに

思うことは楽しかったということです！ 和太鼓の演奏からはじまり、抽選会

があったり、フットサルをやっていたりと、幅広い年齢層の参加にも関わらず

多くの人が笑顔いっぱいで楽しそうに交流されていました。僕自身も子ども

たちとバルーンアートをしたり、ケイドロを企画し一緒にすることができ、子ど

もたちと元気いっぱい遊べたので楽しかったです！ このように大人も子ど

もも一緒に楽しみながら交流できる場というのはとても貴重だと思います。

是非、これからもさくらまつりを含め、宇仁の郷の活動に参加できたらなと思います！ 

（兵庫教育大学  森 那沙） 
 

ほっとトークだより 
今回のほっとトークは、歯科衛生士さんに来ていただいて、お子さんの歯

磨きのやり方のお話をしていただきました。その中で、参加してくださった

お母さんの感想をご紹介します。 

「幼児のための歯磨き指導に参加して、今まで正しいと思って子どもに毎

日やってきた歯磨きが、実は間違っていた事を知り、今回参加して良かった

と思いました。歯ブラシのサイズは合ったものを使う。歯磨き粉は0歳児な

どの幼児には歯医者さんに売っているバナナ味のフッ素配合ジェルを使用する方がよいことなど、とても勉強に

なりました。歯磨き指導もしっかりとしていただき、虫歯にならない＆なりにくい歯を我が子のために心がけていき

たいと思います。指導をしてくださった歯科衛生士さん、ありがとうございました。 

同じ年頃の子どもさんをお持ちの歯科衛生士さんだったので、参加していたお母さん方は気軽に些細なことま

で質問されていました。私も、お話を聞いてあらためて子どもだけでなく、自分の歯磨きの大切さを感じました。ま

た、皆様も気軽にご参加ください。お待ちしております。        （ふれあい交流広場部会 ほっとトーク） 
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宇仁小学校の卒業式に出席して 

3月 23日（水）宇仁小学校の卒業式が校舎 1階のうるみのホールで開催され、

6年生 14 人の児童が宇仁小学校から元気に巣立っていきました。6年前は体も

小さく、やんちゃで、恥ずかしがりやだった子ども達でしたが、卒業式という静

粛な雰囲気の中でも全員が堂々と自分を主張する姿を見て感激しました。在

校生によるかけあいも立派でした。私達の世代では緊張のあまり腹痛をおこし

たかも知れません。これは、少人数教育であるがゆえの質の高い行き届いた指

導による成果であろうし、すばらしいことだと思います。ちなみに宇仁小学校

の卒業生は中学生になってからもよく頑張っています。 

今、幼児園の認定こども園への統合が議論されていますが、財政面や施設

の充実という利点はあるものの、子どもや父兄にとっては利点は少ないよう

に思います。人数が多くなることで多くの子どもとかかわれることや競争原理

による利点を主張される方もありますが、本人の自覚が乏しい幼児期にどの程

度効果があるのか疑問を感じるのは私だけでしょうか。幼児期の教育・保育の

質の向上は行き届いた教育に勝るものはないと確信します。 

行政サイドの方針に飲まれて子どもの将来を置き去りにすることが無いよう、よく考えてみる必要性を感じまし

た。                                    （来賓として出席した1人） 
 

ふれあい喫茶“茶話会”を楽しみました 

年に1回全員集合‼ 3月4日（土）28年度の茶話会を宇仁ふれあい館で開催しました。いつもの

“おしゃべりとおしゃべり”の合間に今年度の反省と来年度の行事確認などをするのもひと苦労。

時間の経つのも忘れておしゃべりと笑いの渦の中。来年度も宇仁の方々との楽しいふれあいの

場となりますように頑張りますのでよろしくお願いします。 
追伸 私たちと一緒に楽しんでくださる方お知らせください‼ お待ちしています。 090-4769-9719 稲木 

                                    （ふれあい交流広場） 
 
 

パソコン教室開催のご案内 
パソコン教室を開催します。今年度は初心者向け Wordと Excelの詳しい解説付き練習問題を準備しています。ま

た、パソコンに関するどんな疑問にも一緒になって問題解決にあたります。初心者大歓迎！ 

日 時 ： 6月より 第1，3水曜日 PM1：30～3：30 

場 所 ： 宇仁ふれあい館 

お問い合わせは教室スタッフの繁田昭彦、繁田利成、岡本 優まで           （パソコン教室） 

 

 
 
 

（１１）赤穂藩浅野家の統治 

浅野家は正保２年（1645）～元禄１４年〈1701〉の 56年間当地を統治しますが、

民意に深く関わり村人の要望をかなえるべく尽力していたことが伺われま

す。 

河川の利水に恵まれない宇仁郷はため池が４０か所以上ありますが、池の

新築・改修等治山治水事業に努めています。また、神社仏閣の改修、村の統廃

合などに関わり、安定した年貢米の徴収に力を注いでいました。これは藩領

53,500 石の 3 割が遠く離れた飛び地の加西、加東郡であったことから民意

の安定に気を遣っていたのではないでしょうか。 

 

赤穂城 

開館日 第１・３日曜９時３０分～１２時 

宇仁郷歴史資料館だより ③-12 近世の宇仁郷 


